



ハート保育園 R8年2月の病児室だより

お預かり日：月～金 お預かり時間：8：30～17：00 TEL：098-989-0045

年が明けたと思ったら、あっという間に2月に入りました。県内ではまだインフルエンザ、水疱瘡が流行っているようです。病児室では、胃腸炎での問い合わせも増えています。胃腸炎に関しては、前にも記載しておりますので、目をお通しください。今回は、節分についての注意事項を記載させていただきます。

1. 節分について

節分の豆は、5歳以下まで与えない方がいいとされています。他のナッツ類・枝豆等も注意が必要です。他県では、過去に4歳児が節分の豆を詰まらせて死亡する事故が起きています。

①豆やナッツ類など、硬くて噛み碎く必要のある食品は5歳以下の子供は食べさせないでください。のどや気管に詰まると窒息しやすく、大変危険です。

②パンやクッキー、ケーキに入ったクルミやアーモンドやピーナッツも注意が必要です。

③耳や鼻に入れて取れなくなる事故も起こっています。

④ペースト状や粉末で食べる事はOKです。ただし、ナッツ類はアレルゲンのリスクもあります。初めて食べられる際は、アレルギー症状に注意し、できれば何かあった際対応できるように午前中にごく少量から与え始めましょう。

2. 当病児保育では、水疱瘡（みずぼうそう）・流行性耳下腺炎（おたふくかぜ）等の感染症はお預かりしております。インフルエンザに関しては5日目から（治療薬を内服してない方はお預かりできません）、コロナはお預かりしておりません。



3. 先月の病児保育での利用疾患名

- ・上気道炎
- ・中耳炎